

## ENTORNO

# El empleo en el deporte encadena tres meses consecutivos de subidas con un alza del 1,5% en mayo

El número medio de afiliados en actividades deportivas, recreativas y de entretenimiento se aumentó en abril hasta 198.431 personas.

Palco23  
2 jun 2021 - 10:19



La industria del deporte continúa creando empleo, aunque a ritmo lento. En mayo, el número medio de afiliados a la Seguridad Social en las actividades deportivas, recreativas y de entretenimiento creció un 1,5% intermensual, hasta 198.431 trabajadores, encadenando de este modo tres meses consecutivos al alza.

Tras destruir empleo en enero y febrero, la afiliación en el sector comenzó su aumento en marzo con un alza del 2,2% respecto al mes anterior. Desde entonces, en abril y mayo también se ha registrado un crecimiento de afiliados en actividades deportivas.

Respecto a abril, la cifra de trabajadores aumentó en mayo un 1,5%, lo que supone 2.871 empleados más en el sector deportivo, que vuelve a reactivarse en el periodo

estival, sobre todo con la contratación de socorristas y personal de campamentos de verano.

## **El sector deportivo cuenta con 422 trabajadores menos respecto al año anterior**

En relación con mayo de 2020, todavía afectados por el primer estado de alarma, el sector suma 422 trabajadores más, es decir, un aumento interanual del 0,2%, apoyado por el crecimiento de los trabajadores en régimen autónomo.

En cambio, el número de empleados en régimen general en el sector deportivo disminuyó en 1.088 personas respecto a mayo de 2020, mientras que, por otro lado, los trabajadores en régimen autónomo aumentaron en 1.510 personas.

En el conjunto de actividades económicas de España, el mercado laboral ha registrado una fuerte recuperación coincidiendo con el fin del estado de alarma. En mayo había 3,78 millones de personas en situación de desempleo, 129.378 menos que en abril, lo que supone la mayor caída intermensual desde que comenzó la serie estadística en 1996. Las afiliaciones, por su parte, sumaron 45.434 nuevos cotizantes, hasta 19,1 millones de trabajadores afiliados.